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ЭКИПАЖ СТАНЦИИ «САЛЮТ-5» НА ЗЕМЛЕ

Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т И  И К А Ч Е С Т В У  
Р А Б О Ч У Ю  Г А Р А Н Т И Ю

О Б Я З А Т Е Л Ь С Т В А
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Отдел холодного про
ката труб является глав
ным производственным 
участком в цехе №  9. 
Станы его производят 
прокат основного сор
тамента котельных леги
рованных труб, крекин
говых и других. Коллек
тив проводит большую 
работу по росту произ
водительности оборудо
вания, повышению каче
ства выпускаемой про
дукции и улучшению 
экономических показа
телей. Достаточно ска
зать, что выпуск труб в 
1975 году по сравнению 
с 1974 годом увеличен 
на 980000 метров, выро
сла производительность 
на 2,1 процента, простои 
сократились на 15 про
центов. По итогам соци
алистического соревно
вания в прошлом году 
отдел холодного проката 
труб не раз выходил по
бедителем среди отде
лов родственных цехов 
завода, девять месяцев 
ему присваивалось пер
вое место на предприя
тии. Бригада, руководи
мая мастером Н. А. Бо
ковым, по итогам вто
рого полугодия стала 
победителем соревно
вания среди бригад ми
нистерства черной ме
таллургии. Высокая про
изводительность в ней 
достигнута благодаря 
умелому руководству 
мастера, который на
стойчиво занимается во
просами повышения ква
лификации рабочих.
Здесь хорошо и четко 
организован труд каж
дого вальцовщика и под
ручного.

На заводе была про
ведена межцеховая шко
ла передачи передовых 
приемов работы лучших 
вальцовщиков. Она яви
лась источником проч
ных знаний, благодаря 
которым повысилась ква

лификация рабочих.
Спустя месяц в цехе 
резко возросла произ
водительность станов хо
лодного проката труб, 
были повышены ноомы 
выработки на 4,7 про
цента.

Коллектив нашего от
дела взял высокие со
циалистические обяза
тельства на десятую  пя
тилетку. Основные их 
направления —  достиже
ние высокого качества 
выпускаемой продукции, 
повышение эффектив
ности работы. Трудящи
еся отдела решили про
катать в 1976 году 
19700000 метров или на 
2С00С00 метров труб 
больше, чем в 1975 го
ду. Увеличение объема 
производства произой
дет в основном за счет 
роста производительно
сти станов, реконструк
ции их с переводом на 
подковообразные ка
либры и двухниточную 
прокатку, совершенст
вование технологии из
готовления труб.

С января согласно 
разработанному плану 
началось внедрение этих . 
мероприятий, и резуль
таты очевидны. Произ
водительность станов 
возросла на 8 процен
тов. О бъем  выпускатруб 
за шесть месяцев увели
чен на 680000 метров по 
сравнению с 1975 годом, 
брак снижен на 40 про- 
центоз. Среди бригад 
развернулось соревно
вание за высокое каче
ство продукции. Высоких 
показателей достигли 
боигады мастеров Ю . А. 
Курочкина, Ю . Д. Руба- 
хина, Н. С. Еремееза,
Л. Н. Волкова. В. Т. Ли
хачева, Н. А. Бокова. От
личных результатов в 
соревновании добилась 
бригада мастера Н. С. 
Еремеева, где выход 
годной продукции за

полугодие достиг 99,97 
процента. Ей заслужен
но присвоено заание 
«Бригада отличного ка
чества».

M h o i им обязаны мо
лодью рабочие таким 
опытным наставникам, 
как Ф . 3. Дурин, В. Ф . 
Маркелов, В. А. Саопов, 
В. В. Бобыкин, Г. И. 
Ерахтин, М. С. Сабиров, 
Б. И. Бельков, Ю . Н. Са
вельев. Они всегда нахо
дятся на передовом ру
беже социалистического 
соревнования и постоян
но передают свой бога
тый опыт работы дру
гим.

Говоря о достижениях 
коллектива отдела, нель
зя не упомянуть и о 
трудностях, которые се
годня еще есть. Напри
мер, появились простои 
из-за отсутствия заго
товки. В цехе не созда
ны условия для отжига, 
правки и порезки труб 
в возрастающих объе
мах.

Перевод станов хо
лодного гюоката труб на 
подковообразные калиб
ры с облегченной кле
тью дает хорошие ре
зультаты. Простои по ре
монту резко снижены, 
производительность уве
личилась на 10 процен
тов, но вопрос центра
лизованного изготовле
ния их остается откры
тым. Поэтому приходит
ся каждую технологиче
скую операцию при из
готовлении калибров 
производить в дрчгих 
цехах. Настала пора 
централизованно орга
низовать изготовление 
калибров на заводе.

Наш же коллектив 
приложит все силы Л Л Я  
выполнения своих обяза
тельств и досрочного 
завершения плана пер
вого года пятилетки

Я. РАЙТ, 
начальник отдела хо
лодного еоокага точб 
цеха №  9 Новотруб
ного завода.

24 августа 1976 года в 
21 час 33 минуты москов
ского времени после вы
полнения 48-суточной про
граммы исследований на 
борту пилотируемой науч
ной станции «Салют-5» кос
монавты товарищи Борис 
Валентинович Большое и 
Виталий Михайлович Жоло- 
бов возвратились на Зем 
лю. Посадка спускаемого 
аппарата транспортного ко
рабля «Союз-21» произо
шла в заданном района 
территории Советского Со
юза в двухстах километрах 
юго-западнее города Кок- 
чвтава. Самочувствие кос
монавтов удовлетворитель
ное.

За врем я длительного 
космического полета с ор
битальной научной станции 
«Салют-J» получена обшир
ная и ценная научная ин
формация о физических ха
рактеристиках атмосферы

Земли и Солнца. Большое 
внимание было уделено 
исследованиям земной по
верхности в интересах раз
личных отраслей науки и 
народного хозяйства. Ком 
плексная съемка проводи
лась над обширными райо
нами территории Советско
го Со.юза.

Самостоятельной частью  
программы полета явились 
исследования протекания 
различных физических про
цессов и проведения техно
логических операций в ус 
ловиях невесомости. В хо
де полета успешно прове
дена отработка новых си 
стем и приборов космиче
ских кораблей и орбиталь
ных станций. Проведены  
комплексные исследования 
реакции организма челове
ка на действие факторов 
длительного космического  
полета.

Станция «Салют-5» про
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У  П Е Р Е Д О В И К О В  
С О Ц И А Л И С Т И Ч Е С К О Г О  С О Р Е В Н О В А Н И Я

СВИДЕТЕЛЬСТВО 
М А С Т Е Р С Т В А

щсм угпехе И. В. Булатова. 
Второй десяток лет работа
ет он на заводе. Каждый 
его трудовой день —  свиде
тельство мастерства. Сегодня 
Павел Васильевич —  один 
из са&ых опытных сбор
щиков. У него учится мо
лодежь. Стаж Ю. В. Анто
нова поменьше. В  цехе он 
всего . два года. Однако 
Юрий Викторович сумел 
многому научиться, до тон
кости освоить профессию 
слесаря.

И, конечно, неоценим в 
деле опыт бригадира. Юрий 
Сергеевич Верещагин —  
ветеран. Всегда своевре-- 
мецны его советы, друже
ская помощь каждому чле
ну коллектива.

В. Ж Д АН О В, 
нормировщик.

В трудовых паспортах 
членов бригады Ю. С. Ве
рещагина механосборочно
го цеха завода гантехизде- 
лий записано: план перво
го года десятой пятилегки 
завершить досрочно, к 26 
декабря, повысить произво
дительность труда на пять 
процентов по сравнению с 
прошлым годом.

Уже сейчас можно ска
зать, что слова у рабочих 
не расходятся с делом. 
Только за семь месяцев 
они собрали 137 комплек
тов редукторов для само
подъемных люлек. А годо
вое задание —  350. Кроме 
того, слесари-сборщики на 
14 процентов перекрыли 
наметки по росту произво
дительности труда.

Большая заслуга в об-

В СЧЕТ БУДУЩЕГО ГОДА
С хорошим настроением 

трудятся в августе теплич
ницы совхоза «Первоураль
ский». JI это понятно. Мно
гие из них уже выполнили 
годовой план по сдаче огур
цов государству.

Так, П. Пятина, Т. Сусе- 
кова, Н. Калянова, М. Фи
лина сегодня сдают овощи 
в счет задания второго го
да пятилетки. В чем же

секрет погатого урожая/ 
Прежде всего —  в стара
тельности. Все лето жен
щины по-хозяйски заботят
ся о каждом растении: во
время поливают, вовремя 
подкармливают и без за
держки собирают урожай. 
В результате продукция от
вечает стандартам.

В. М О СУНО ВА, 
помощник бригадира.

К  д и е т и ч е с к о м у  с т о л у
С опереж ением  планового зад ан и я  трудится в ав

густе коллекти в  птицеф абрики. За п ятн адц ать  дней 
птичницы  получили 1364 тысячи яиц . из них реали
зовано 1244 ты сячи. Е ж едневно на Ф абрике собираю т 
более девяти  десятков тысяч яиц.

По итогам прош лого месяца и половины августа 
лучш ие п оказатели  у птичниц Л. II. Л ариной. Л . Г. 
К узнецовой  и М. П. П оскребыш евой. Свои обязатель
с т в а  они, к ак  правило, постоянно перевы полняю т.

Н. ЗИНО ВЬЕВА, 
зоотехник птицефабрики.

должает управляемый полет 
в автоматическом режиме. 
Все системы станции рабо
тают нормально.

На снимках; командир 
экипажа космического ко
рабля «Союз-21» летчик- 
космонавт СССР, Герой Со
ветского Союза, полковник 
Борис Валентинович Вопы- 
нов; бортинженер космиче
ского корабля «Союз-21» 
подполковник Виталий Ми
хайлович Ж елобов

Ф о то  А. Пушкарева 
и В. Черединцева, 

Фотохроника ТАСС.

*С Л Е Н Т Ы  
ТЕЛЕТАЙПА

П РАГА. Д ень Советского 
Союза бы л проведен 24 ав 
густа на вы ставке «Агро
комплекс-76» в чехословац
ком городе Н итра. Совет
ская  эксп ози ц и я  — сам ая  
кр у п н ая  среди зарубеж н ы х 
участн и ков выставки. На 
ней дем онстрирую тся  поо- 
екты  крупн ы х ж ивотновод
ческих- ф ерм  и новейш ие 
м аш ины  и  оборудование, 
и спользуем ы е в растение
водстве.

+
Б Е Й РУ Т . В Л иване про- 

додж аю тс я ож есточены ые 
.бон  м еж ду  "вац лон алм ю - 

патриотнческим и  силами и 
п алести н ски м  движ ением  
С опротивления, с одной сто
роны. и правохристиански
ми си л ам и —с другой. Вто
рую неделю  правохристиан- 
ские отряды  подвергаю т 
еж едн евн ом у  артиллерий
ско-м ином етном у обстрелу 
густонаселен ны е кварталы  
зап адн ы х районов Б ей р у таг  

+
М ОНРОВИЯ. П олож ен 

конец полувековой  бескон
трольной деятельности  в 
Л иберии ам ери канской  кау
чуковой  ком пании  «Файр- 
стоун*. Но инициативе 
п рави тельства  Л иберии пе
ресмотрены  условия кон
цессии. предоставленной 
этой ком пании  ещ е в 1926 
году. В соответствии  с но
вым соглаш ением  компа
ния «Ф айрстоун» долж на 
отны не вы п лачи вать  прави
тел ьству  Л иберии все <■—  
.мы устан овлен ны х закон а
ми стран ы  налогов.

-4-
РПМ. П о сообщ ению  ин

ф орм ационного агентстве 
АНСА, число  безработны х 
в И талии в возрасте от 18 
до 28 л ет  достигло за по
следние м есяцы  1,5 м ил
лиона человек.

+
Б О Н Н .  К омандование 

НАТО н ачало  новую  воен- 
пую  дем онстрацию  ла тер
ритории Ф РГ. Па военно- 
воздуш ной  базе Рам ш тейн  
(зем ля Б аден —Вю ртем
берг) призем лили сь пер
вые реакти вн ы е истребите- 
лн-оо.м 'ардировиднкн «Ф ан
том», п еребрасы ваем ы е из 
США в Ф Р Г  в ходе уче
ний, подучивш их кодовое 
наим еновани е «Кресте, i 
кэп». А м ериканские летчи- 

* и .  п рибы вш ие ил США. в 
течение нескольких недель 
будут соверш ать учебные 
полеты  н ад  территорией 
Ф РГ. В еликобритании и 
Норвргтгп с пелыг» нчмье- 
нпя условий  боевых дейст
вий в Зап адн ой  Европе

(ТАСС).



Сессия городского Совета депутатов трудящихся

ПОЧЕТНАЯ ЗАДАЧА МЕСТНЫХ СОВЕТОВ
Как уж е сообщалось в газете, во вторник состоялась 

росьмая сессия городского Совета депутатов трудя
щихся 15 созыва. Депутаты заслушали и обсудили от
чет с работе исполкома горсовета. С докладом по 
этому вопросу выступил заместитель председателя ис
полкома горсовета В. Ф . Федосеенко. Изложение до
клада опубликовано во вчерашнем номере газеты. Се
годня публикуется отчет об обсуждении доклада и 
Других вопросов, рассмотренных депутатами.

. Г 1  Г.РВОЙ в прениях по
* ■ докладу выступила де

путат И. С. Машенцева. Де
путаты планово-бюджетной 
комиссии, —  сказала она,— 
проверяли работу больниц 
Новотрубного и динасового 
заводов, туберкулезного 
диспансера. Новое здание 
для туберкулезного диспан
сера еще строится, а пока 
диспансер размещается в 
тесном помещении, которое 
не удовлетворяет предъяв
ляемым  требованиям. Но 
несмотря на тесноту, в по
мещении чистота, уют. К 
сожалению, здесь нет круп
нокадрового флюорогра
фического аппарата. Об 
этом знает облздравотдел. 
Но аппарат до сих пор не 
получен. В достаточном 
количестве обеспечивается 
диспансер медикаментами. 
Некоторое время были 
трудности с организацией 
полноценного питания боль
ных. Тем не менее пита
ние больных хорошее. Ху
же с дисциплиной. Некото
рые больные пьянствуют, 
хулиганят, ' мешают рабо
тать врачам, сестрам. Таких 
больных надо привлекать к 
ответственности через го
родской отдел милиции.

Хорошим хозяином по 
праву можно назвать глав
ного врача медсанчасти ди
насового завода П. М. Ти
мофеева. Депутаты, побы
вавшие в этой больнице, 
остались очень- довольны и 
порядком, и чистотой. А 
вот в новом хирургическом 
комплексе медсанчасти Но
вотрубного завода далеко 
не благополучно. Из-за не
хватки младшего медицин
ского персонала в помеще
нии грязно, отношение к 
больным не очень внима
тельное. Горздравотделу 
следует чаще проверять 
работу больниц, постоянно 
держать под контролем 
снабжение их продуктами, 
следить за финансировани
ем.

П РО Ш ЕД Ш У Ю  девятую 
пятилетку для нашего 

города не без основания 
можно назвать пятилеткой 
здоровья, —  так начала 
свое выступление замести
тель* заведующего гор- 
здравотделом Л. Ф . Тимо
феева. —  За этот срок в 
городе построено 15 лечеб
но-профилактических и ап
течных учреждений, что да
ло возможность увеличить 
коечный фонд на 650 мест. 
Теперь в городе общее ко
личество коек достигает в 
больницах 2115. Но строи
тельство медицинских уч
реждений продолжается. 
Пусковым объектом нынеш
него года является инфек
ционный корпус, где стро
ители уже начали отделоч
ные работы. Тревогу вызы
вает ход строительства про
тивотуберкулезного диспан
сера. Если до холодов не 
будут закончены работы по 
сооружению теплотрассы, 
то в зимнее время трудно 
будет ве о и  внутренние ра
боты на объекте.

Серьезной проблемой ос
тается неукомплектован
ность больниц врачами, 
средним и младшим меди
цинским персоналом. Толь
ко в минувшем году около 
30 медицинских сестер пе
решли работать на про
мышленные* предприятия. 
Главным врачам больниц 
стоит больших усилий обес
печить всех врачей благо
устроенными квартирами. 
Ещ е труднее, —  говорит
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Л. Ф . Тимофеева, —  ре
шать вопросы о жилье для 
среднего медицинского 
персонала. Оратор предла* 
гает исполкому городского 
Совета депутатов трудящих
ся совместно с руководите
лями Новотрубного завода, 
треста Уралтяжтрубстрой и 
других предприятий срочно 
решить вопрос о доплате 
медперсоналу в детских яс
лях, как это делается в ве
домственных детских ком
бинатах.

Г> Д О КЛ А Д Е заместителя 
председателя исполко

ма городского Совета В. Ф . 
Федосеенко много внима
ния уделено работе пред
приятий торговли и общ е
ственного питания, —  ска
зал депутат Ю . И. Злока- 
зов. —  Это наглядно видно 
из цифр роста товарообо
рота, продажи населению 
продуктов питания, товаров 
культурного и бытового на
значения. Получил в горо
де дальнейшее развитие 
метод самообслуживания. 
Депутаты постоянной ко
миссии по торговле и об
щественному питанию по
стоянно держат в поле сво
его зрения все эти вопро
сы, обсуждают их на своих 
заседаниях. Например, на 
заседаниях комиссии рас
сматривалось торговое об
служивание населения в по
селке Коуровского лес
промхоза, о готовности ма
териально-технической базы 
торгующих организаций к 
приему овощей и фруктов, 
ходе их закладки на зиму 
и другие вопросы. Надо 
сказать, что большинство 
рекомендаций комиссии вы
полняется. Однако, пробле
мой остается обеспечение 
торгующих организаций ав
тотранспортом.

В настоящее время авто
машин явно не хватает, что
бы обеспечить доставку 
продуктов и товаров с баз 
в розничную торговлю. 
Приближается пора заго
товки и закладки на зим
нее время картофеля, ово
щей и фруктов. За корот
кий срок предстоит завез
ти и заложить на хранение 
около 5 тысяч тонн карто
феля, 8 тысяч тонн овощей, 
более 25 тысяч тонн ф рук
тов и бахчевых. Торгующие 
организации такое количе
ство картофеля, овощей и 
фруктов готовы принять. 
Но эта задача может быть 
успешно разрешена лишь 
при условии улучшения ра
боты автотранспорта. Сей
час, например, необходимо 
организовать его работу в 
полторы смены.

Ю . И. Злоказов говорит 
далее о необходимости 
оказания помощи торгую 
щим организациям в уст
ройстве молодых работни
ков в общежития, которых 
у торгующих организаций 
нет, а руководители про
мышленных предприятий ча
сто не идут навстречу в 
этом вопросе. Критикует 
недостатки в организации 
ремонта дороги по улице 
III Интернационала. Раньше 
территория школы №  11
была огорожена. Потом из
городь сломали, а сделать 
ее шефы никак не могут. 
Ребята собирают металло
лом, а Вторчермет его не 
увозит полностью.

1 1  29 ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ок- 
руг входят улицы Ог- 

неупорщиков и Крылова по
селка динасового завода. 
Здесь, —  заявил депутат 
Н. А. Перминов, —  насчи
тывается около 200 частных 
домов, в которых прожи
вает около 1000 человек, в 
основном рабочих динасо
вого завода и завода сан-

техизделий. Но вот беде —- 
нуждам населения этой ча
сти поселка меньше всего 
уделяется внимания. В 
течение ряда лет избирате
ли просят депутатов, руко
водителей динасового заво
да привести в порядок до
роги, улучшить водоснаб
жение. Правда, Ж К О  дина
сового завода начало ас
фальтировать дорогу по 
улице Крылова. Но дело до 
конца не довели^ Участок 
дороги около ста метров 
в районе бывшего профес
сионально - техничес к о г о  
училища №  10 так и остал
ся неблагоустр о е н н ы м, 
Пыль стоит и на улице Ог- 
неупорщиков. Дорога здесь 
засыпана кварцитом.

Еще хуже дело с водо
снабжением. На две улицы 
протяженностью более трех 
километров установлены 
лишь три водоразборные 
колонки. Причем, работают 
из них только две. Избира
тели дали депутатам наказ
—  сделать детскую площад
ку. Но Ж К О  динасового за
вода не м ожет для этих 
целей выделить необходи
мые строительные материа
лы.

Исполкому городского Со-1* 
вета депутатов трудящихся 
следует обратить самое 
серьезное внимание на от
ношение дирекции динасо
вого завода к нуждам тру
дящихся.
Л/” ДЕПУТАТОВ, рабогаю- 
~ щих в комиссии по на

родному образованию, за
бот хватает, —  заявил де
путат С. С. Малеев. —  Од
ной из первостепенных обя
занностей является сейчас 
контрол^ за подготовкой 
школы-интерната к новому 
учебному году. После по
жара учебное здание эгой 
школы пришло в негод
ность. Вопрос о ремонте 
был рассмотрен в июне на 
заседании исполкома го
родского Совета с участи
ем главного инженера тре
ста Уралтяжтрубстрой В. И. 
Сабанова, директора заво
да Ж БИиК Ф . В. .Гладчука 
и представителей второго 
и четвертого строительных 
управлений треста Уралтяж
трубстрой.

Жбииковцы обещали за
кончить ремонт кровли к 
10— 15 июля и приступить 
к ремонтным работам вну
три здания. Для этого бы
ли выделены четыре чело
века. Второе строительное 
управление направило лишь 
одного человека вместо 
двух, четвертое управление
—  также одного вместо че
тырех кровельщиков. От
ветственные лица за прове
дение ремонта школы два
жды заслушивались на за
седаниях комиссии, зазеря- 
ли депутатов, что все бу
дет сделано в срок. До на
чала учебного года оста
лась неделя, а работы еще 
не закончены. Более того, 
жбииковаы категорически 
отказались делать ремонт 
внутри здания, и директору 
школы пришлось искать 
штукатуроз-маляров в дру
гих организациях. Сейчас 
здесь работает два» челове
ка от ремстройучастка, ко
торым необходимо отре- 
монтирозать семь классных 
комнат и два коридора. 
Для двух человек работы 
хватит еще на месяц.

Плохо идут ремонтные 
работы по сантехнике. Пла
нировалось полностью за
менить ее в общежитии 
школы. Заказы  на изготов
ление заготовки были вы
даны полностью, а получи
ли ее только для столовой. 
Словом, на зиму система 
отопления и водоснабжения 
останется в общежитии 
школы в ветхом состоянии.

Несерьезно подошел К' 
контролю за ремонтом 
школы-интерната замести
тель председателя исполко
ма горсовета С. И. Ники
тин. Он полностью дове
рился руководителям заво
да Ж БИиК, второго и чет

вертого строительных уп
равлений треста Уралтяж
трубстрой, а вскоре ушел 
в отпуск. Председатель ис
полкома горсовета Ю . Ф . 
Финадеев не знал того, что 
ремонт школы-интерната за
тягивался. Не проявили 
твердости в решении этого 
вопроса и работники город
ского отдела народного об
разования, не оказали по
мощи, которая была край
не необходима директору 
школы-интерната. Словом, 
сейчас исполком городско
го Совета ,должен принять 
все меры к тому, чтобы в 
ближайшее время закон
чить ремонтные работы в 
школе-интернате.

Комиссия по народному 
образованию обращается к 
руководителям Новотруб
ного, хромпикового заво
дов, треста Уралтяжтруб
строй, к городскому коми
тету комсомола и город
скому отделу народного 
образования с просьбой 
продумать и решить вопрос 
по организации в городе 
подростковых клубов для 
учащихся 8— 10 классов, что 
даст возможность в летние 
каникулы занять подрост
ков общественно полезны
ми делами. Пора подумать 
и о создании в городе 
строительных отрядов из 
числа учащихся 8— 10 клас
сов, которые в летние ка
никулы помогали бы работ
никам городского комму
нального хозяйства в благо
устройстве города.

О СТРО критиковал ис
полком городского Со

вета за бесконтрольность за 
работой депутатских групп 
по месту жительства депу
тат В. 3. Смоленцев. —  Я 
избран депутатом по 36 
округу, в который входят 
улицы Куйбышева и Чапа
ева в поселке динасового 
завода, —  заявил В. 3. Смо
ленцев. —  На встречах с 
избирателями ставились во
просы о благоустройстве 
улиц, улучшении водоснаб
жения, о газификации, обес
печении населения топли
вом. Об этих нуждах свое
временно поставили в из
вестность дирекцию дина
сового завода. Кстати, ди
ректор завода И. Т. Губко 
—  руководитель нашей де
путатской группы. Завод 
оказал помощь в ремонте 
дорог, но с улучшением 
водоснабжения вопрос ос
тается открытым.

И. Т. Губко заверил нас, 
что выделит* комнату для 
приема избирателей. О бе 
щал, что депутатская груп
па будет собираться для 
решения всех назревших 
вопросов не реже одного 
раза в месяц. Но этому за
верению не суждено было 
сбыться.

Д ЕПУТАТ Н. Д. Пичка- 
лева говорила в своем 

выступлении на сессии о 
проблемах улучшения об
щественного питания. За 
последние годы, —  сказала 
она, —  трест столовых со
вместно с* промышленными 
предприятиями проделал 
большую работу в этом на
правлении. В столовой це
ха №  1 Новотрубного заво
да вошла в строй линия 
обслуживания трудящихся, 
названная «Эффект». Не
сколько лучше стали рабо
тать столовые в других це
хах этого предприятия. Но, 
как показывают многочис
ленные проверки, многое 
еще предстоит сделать для 
улучшения питания трудя
щихся, побявлять больше 
заботы об этом важном де
ле. Только отсутствием 
должного внимания можно 
объяснить случаи, когда в 
ночных и вечерних сменах 
на гарнир подают лишь 
одну кашу, не оставляют в 
достатке мясных продук
тов. Именно об этом рас
сказывают жалобы от 9 
июля и 9 августа в столо
вых №  15 и 30 Новотруб
ного завода.

До мая все было нор

мально в столовой цеха N ° 5 
Новотрубного завода. Рабо
чие высказывали только 
благодарность за хорошее 
обслуживание, вкусные обе
ды. Но с мая в столовой 
обслуживание рабочих рез
ко ухудшилось. Сейчас ра
бочие жалуются на гру
бость работников столовой, 
обсчеты, обвесы, плохое 
приготовление пищи. Заве
дующая столовой тов. Шах- 
маева жалуется на руково
дителей цеха, которые не 
оказывают ей должной по
мощи.

Еще хуже обстановка в 
столовой цеха №  9 Ново
трубного завода. Эта сто
ловая находится на ремон
те, который, видимо, затя
нется до ноября. Питание 
рабочих такого огромного 
цеха никак не организова
но. Правда, есть буфет, но 
рабочие вынуждены искать 
себе горячий обед по все
му заводу, теряя массу до
рогого времени. Кстати, 
территория около этого це
ха не благоустроена. Здесь 
сплошная грязь, особенно, 
когда идут дожди.

Депутаты нашей комиссии 
интересовались подготов
кой столовых и буфетов в 
общеобразовательных шко
лах к новому учебному го
ду. В основном, они гото
вы, за исключением школы 
рабочей молодежи №  5 в 
поселке хромпикового за
вода. В этой школе даже 
нет буфета.

Н. Д. Пичкалева в заклю
чение своего выступления 
предложила исполкому гор
совета, его торговому от
делу, дирекции треста сто
ловых глубоко проанализи
ровать состояние общест
венного питания рабочих 
Новотрубного завода и 
принять необходимые меры 
для устранения вскрытых 
недостатков.

В НИМ АТЕЛЬНО  прослу
шали депутаты горсо

вета выступление предсе
дателя исполкома Новоут- 
кинского поселкового Со
вета депутатов трудящихся 
П. И. Ржанникова, который 
остановился на выполнении 
принятых социалистических 
обязательств на первый год 
десятой пятилетки, а также 
планов и мероприятий по 
наказам избирателей. Он 
проанализировал воспита
тельную роль депутатов по
селкового Совета в трудо
вых коллективах. Исполком 
поселкового Совета, депу
таты и их актив постоянно 
уделяют должное внимание 
мобилизации трудящихся на 
успешное выполнение при
нятых социалистических 
обязательств. Уже первая 
сессия поселкового Совета 
показала, что депутаты 
энергично решают постав
ленные задачи, борются с 
недостатками, развивают 
критику и самокритику, что 
позволяет удовлетворять 
растущие культурно-быто
вые нужды населения.

П. И. Ржанников говорит, 
что исполком поселкового 
Совета с помощью депута
тов успешно выполняет на
казы избирателей. Напри
мер, планировали поста
вить газовые плиты в 30 
квартирах и домах жите
лей, а поставили уже 156 
газовых плит. Сверх плана 
сделано 600 метров летне
го водопровода, произве
ден ремонт 1800 метров 
водопроводных сетей.

Из «опыта Рефтинского по
селкового Совета мы заим
ствовали карточную систе
му контроля за работой 
постоянных комиссий и де
путатских групп. В резуль
тате улучшилось бытовое 
обслуживание трудящихся. 
О бъем  бытовых услуг на 
душу населения составляет 
12 рублей 52 копейки при 
плане 10 рублей 16 копеек. 
Заметны сдвиги в улучш е
нии торгового обслужива
ния населения.

Тревогу вызывает высокая 
преступность. Поскольку ра

бочие поселки и деревни! 
нашего Совета находятся 
на значительном расстоя
нии друг от друга, а уча
сток милиции обслуживает 
еще и Нижнесельский Со
вет и частично Кузинский 
поселковый Совет, мы про
сим исполком городского 
Совета рассмотреть вопрос 
об образовании отделения 
милиции в поселке Ново- 
уткинск.

тт ЕПУТАТ Л. П. Спирина 
рассказала в своем 

выступлении о работе по
стоянной комиссии по бла
гоустройству и коммуналь
ному хозяйству. Депутаты 
этой комиссии постоянно 
держат под контролем 
строительство дорог, ре
монт их, озеленение, водо
снабжение, строительство 
новой теплосети. О ходе 
выполнения наказов изби
рателей депутаты заслуши
вают на заседаниях отчеты 
руководителей предприя
тий и организаций. Неред
ко некоторые из них не 
могут дать депутатам обос
нованных ответов, указать 
сроки выполнения тех или 
иных работ. Не случайно 
затянулось решение вопро
са о ликвидации котельной 
в девятом квартале и пе
реводе отопления жилых 
домов от ТЭЦ; Руководите
ли хромпикового и Ново
трубного заводов никак не 
могут доювориться м ежду 
собой.

Срываются сроки ввода в 
эксплуатацию теплотрассы, 
хотя каждый руководитель, 
ответственный за сооруже
ние, понимает важность ее 
для жизни города. Трудно 
говорить про озеленение, 
поскольку много посадок 
повреждено. Исполкому 
горсовета следует принять 
специальное решение о 
восстановлении разрушен

н о г о  благоустройства.
J1. П. Спирина обращает 

внимание исполкома город
ского Совета на необходи
мость улучшения учебы де
путатов, особенно избран
ных впервые. Очень редко 
депутаты пользуются пра
вом депутатского запроса, 
а это очень действенная 
форма контроля за рабо
той органов государствен
ного управления и руково
дителей предприятий.

На этом прения по отчет
ному докладу исполкома 
горсовете закончились. Сес
сия приняла развернутое 
постановление, направлен
ное на улучшение работы 
исполкома горсовета, его 
отделов, а также постоян
ных комиссий, депутатов и 
всего советского актива.

Сессия заслушала сооб
щение поедседателя ман
датной комиссии П. П. LUa- 
тыло об итогах выборов 
депутата горсовета вместо 
выбывшего по избиратель
ному округу №  341, при
знала полномочия избран
ного депутата Б. С. Щ ер 
бакова, работающего пред
седателем исполкома Ку- 
зинского поселкового Сове
та депутатов трудящихся.

Сессия удовлетворила 
просьбу Л. М. Ушаковой, 
освободила ее от обязанное 
стей члена исполкома гор
совета. Членом исполкоме 
горсовета избрана на. сес
сии депутат, заведующая 
городским отделом народ
ного образования Т. П. Ма- 
лофеева.

Сессия единогласно про
длила срок действия реш е
ний Первоуральского го
родского Совета депутатов 
трудящихся «О правилах 
внешнего благоустройства 
и об отзетственности за со
хранность и содержание в 
исправном состоянии жи
лищного фонда города», 
«Об охране зеленых насаж
дений на территории горо
да» и «О содержании в 
чистоте домовладений, улиц, 
площадей, тротуаров и 
других мест общественно
го пользования терри
тории города». *



■  НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ 
ТЕМ Ы

И Т О Г И  

КОНФЕРЕНЦИИ 
Б КОЛОМБО

Столица республики  Ш ри 
Л ан к а  Коломбо обретает 
свой  обычный облик. Р ааъ- 
ех ал ис ь м и ого числ е н ны е 
дел era  ци гт г ос уда рс т в е н- 
ны х и общ ественны х д ея 
телей, приним авш ие у ч а
стие в зак р ы в ш ей ся  на 
дн ях  V конф еренции  глав 
госуДарств и и ра вительств 
и енрисоедш ш  в ш и х с я 
стран. П окинули гостепри
имное Коломбо сотни ж у р 
налистов, освещ авш их ото 
важ н ое событие в м еж д у
народной ж изни. М нение 
объектив ны х набл ю дате- 
лей, следивш их за  рабо
той конф еренции, едино: 
несм отря на потуги им пе
риал исто в и их пособников 
— маоистов, — конф ерен 
ц и я  подтвердила ан тии м 
п ериалистическую , ан ти 
колониальную  и ан тира- 
систскую  напра влепность 
д в и ж  е н и я  н е п р ис о е д и и е- 
ния . Ее участн и ки  за я в и 
ли о своей реш им ости  в 
услови ях  и зм ен ивш ей ся  в 
и лагоприятну ю с торопу
м еж дународной  обстановки  
ещ е более энергично и це
леустрем ленно бороться за 
упрочение всеобщ его мира 
н  безоп асн ости ,, за у к р еп 
ление н езависим ости  и 
прогресс освободивш ихся 
народов,

В п рин яты х  на конф е
ренции докум ентах под
черки вается , что н ар я д у  с 
необходимостью  у  к реи- 
л ять  политическую  н езави 
симость важ н ейш ей  зад а
чей  дви ж ен ия н еприсоеди
нения я вл яется  освобож де
ние от экономического за- 
с и лья  им периалистических 
монополий, борьба за эко
номическую  п е з а в и с и- 
мость, расш ирение с этой 
целью  экономического сот
рудничества и солидарно
сти  действий развиваю 
щ и хся стран  с целью  ус
пеш нее п ротивостоять па- 
ж и м у  им периалистов и но
вы х колонизаторов, стре
м ящ и хся  к продолж ению  
эксп луатапи  и их п ри род- 
ны х богатств.

Форум в Коломбо дал 
вы сокую  оценку п оддерж 
ке, которую  о казы ваю т де
л у  национально-освободи
тельной  борьбы народов 
страны  социалистического 
содруж ества.

Возникш ее в ответ тта 
попы тки  и мп е рнал пс тов
оп утать  молодые освобо
дивш иеся  государства се

т я м и  неоколониализм а, дви
ж ени е неприсоединения 
стало важ н ы м  ф актором  
меж дународной  ж изни . До
статочно сказать , что в ны 
неш ней  конф еренции  при
н яло  участие 86 пол нон ра
тны х членов этого дви
ж ени я. Ещ е два десятка  
стран  прислали  па нее сво
их наблю дателей, либо бы
ли  представлены  на н ей  в 
качестве гостей. Н апомним, 
что на первой конф ерен 
ции этих стран  в Б ел град е  
в Л Об 1 году присутствова
ло всего 25 стран  н три 
наблю дателя.

Весомо на конф еренции  
прозвучал  голос новых 
участников д ви ж ен и я  не
присоединения - -  ^ т,лтна- 
ма, Л аоса и К ам бодж и,

! одерж авш их победу в борь
бе против ам ери кански х 
агрессоров. Н ародной Рес
публики Ангола и других 
а ф ри к а н с к п х государств, 
завоевавш и х  свободу на 
развалин ах  португальской  

V/Ьл о н и а л ьи о й им перии. 
Д елегаты  раеттепшш их 
присутствие как  зал ог  но
вых успехов дви ж ен и я  не
присоединения в борьбе 
против вм еш ательства им
периализм а и реакци и  та 
независим ость и свободу, 
за справедливы е и равно
п равны е п олитические и 
экономические отн ош ени я 
В социальны й прогресс.

А. БИ РЮ КО В, 
обозреватель ТАСС,

КАДРАМ  — ПАРТИЙНУЮ ЗАБОТУ УЧИТЬ И ВОСПИТЫВАТЬ
В прошлом году 8 тресте 

Уралтяжгрубстрой прохо
дила аттестация инженер
но-технических работников. 
Она показала, что подавля
ющее большинство руково- 
ди!елей высшего и средне
го звена по своим деловым 
и профессиональным каче
ствам отвечает требовани
ям. Из 600 человек, дер
жавших экзамен, лишь чет
веро понижены в должно- 
cm по рекомендации аттес
тационной комиссии, а по
вышены и включены в ре
зерв на выдвижение бо
лее сорока инженеров и 
техников.

большое внимание уделя
ется повышению квалифи
кации инженеров и техни
ков.

В нашем городе есть 
вечерний строительный тех
никум, открыт строитель
ный факультет ори обще- 
техническом факультете 
филиала Уральского поли
технического института. Из 
775 человек за годы девя
той пятилетки 544 повысили 
свой профессиональный 
уровень. Многие инженер
но-технические работники 
имеют личные творческие 
планы, которые отражают 
стремление внести личный 
вклад в успешное выпол

нение коллективом произ
водственных заданий.

Однако 1 наличие доста
точного количества квали
фицированных ' командиров 
производства далеко не 
пол! остью обеспечивает ус
пех дела. Заседание парт
кома, на котором был рас
смотрен вопрос о подборе, 
расстановке и воспитании 
кадров инженерно-техниче
ских работников в подраз
делениях треста, показало, 
что еще много недостатков. 
Высока текучесть и сменяе
мость инженеров и техни
ков, не ведется работа с 
резервом» на выдвижение, 
еще недостаточны усилия 
совета молодых специали
стов. Все это —  результат 
слабого партийного руко
водства важнейшим участ
ком работы с людьми.

Особенно неудовлетво
рительное положение сло
жилось в первом  стройуп
равлении. В течение пос
ледних четырех лет оно не 
выполняет план повышения 
квалификации инженерно- 
технических кадров. Рабо
та с ними ведется от слу
чая к случаю. Партийная и 
профсоюзная организации 
устранились от участия в 
подборе и расстановке кад
ров

В июне n a p j K O M  треста 
разослал вопросник началь
никам всех подразделений. 
Ответы на вопросы об уча
стии р/ководителя управле
ния в воспитании членов 
коллектива получены толь
ко от одного начальника 
стройуправления.

Пожалуй, ни одно из 
подразделений не имеет 
сегодня четкой системы в 
работе с кадрами. Нет ее 
и в самом управлении тре
ста.

Однако попытки как-то 
выправить положение от
дельные организации пред
принимают. Например, а про
шлом году в третьем уп
равлении применялась пя
тибалльная система оценки 
деятельности линейных ра
ботников. Каждую  неде
лю представители админи
страции объезжали все 
объекты управления. На 
очередной оперативке тща
тельно анализировали не 
только производственную, 
но и воспитательную дея
тельность начальников уча
стков, прорабов,- мастеров. 
Многое давало это и про
изводству, и самим линей
ным работникам.

Представляет интерес и 
заслуживает распростране
ния другое доброе начина

ние администрации и пар
тийной организации этого 
управления. В прошлом го
ду в предаттестационный 
период проведено обуче
ние инженерно-техниче
ских работников по 36-ча
совой программе.

В целом коллектив инже
неров и техников управле
ния стабильный, работоспо
собный. Многие начальни
ки участков, прорабы и ма
стера —  свои, «доморо
щенные». Hto о полном бла
гополучии говорить пре
ждевременно. В управле
нии, например, никак не 
решается проблема закреп
ления дипломированных 
специалистов непосредст
венно на производственных 
участках. Молодых больше 
прельщают должности в от
делах управления. Вот тут- 
то и дают о себе знать 
промахи в идейно-воспита
тельной работе с ними, не
достаточном влиянии пар
тийной организации.

С кажды м  днем все 
большую остроту приобре
тает для коллектива треста 
инженерная подготовка 
производства. При решении 
многих проблем, связанных 
с ее осуществлением, уже 
недостаточно одной дело
вой квалификации. «Совре

менный руководитель, —  
отмечалось в Отчетном 
докладе Ц К КПСС X X V  
съезду партии, —  должен 
органически соединять в 
себе партийность с глубо
кой компетентностью, дис
циплинированность с ини
циативой и творческим под
ходом к делу». Практиче
ское осущ ествление зада
чи нравственного воспита
ния, поставленной на съез
де, и есть прямой ответ на 
вопрос о том, какими пу
тями должны сегодня ид
ти партийные организации 
подразделений треста в 
работе с кадрами инжене
ров и техников. Для ее осу
ществления в арсенале 
идейно-воспитательной ра
боты парткома и парторга
низаций на местах доста
точно э ф ф е к т и в н ы х  
средств: советы мастеров 
и молодых специалистов, 
ВОИР и НТО, личные твор
ческие планы и социалисти
ческое соревнование ин
женеров и техников. Необ- 

. ходимо только с партий
ной настойчивостью и прин
ципиальностью направлять 
эту деятельность в нужное 
русло.

С. А Л ЕКС А Н Д РО ВА , 
нештатный 

корреспондент.
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S  БО Л ЬШ Е ТОВАРОВ 
Ш ИРОКОГО СПРОСА

М Е Д Л И Т Е Л Ь Н О С Т Ь  
Н Е К  Л И Ц У

М ногие толары  народно
го потребления, зап олни в
ш ие п рилавки  хозяй ствен 
ных магазинов, изготовле
ны на пром ы ш ленны х 
п редп риятиях  н аш его  го
рода. В ы пускает несколько 
видов изделий бы товой хи
мии и хром ппковы й завод.

П роизводство товаров 
для н аселени я в основпом 
сконцентрировано в цехе 
,]\1 5. К оллектив его проде
лал больш ую  работу по 
производству красителей , 
мою щих средств. За семь 
м есяцев ны неш него  года 
здесь изготовлено 74 н ре
ализовано 51,2 тонны  хро- 
м осплнка i пого пигмента, 
«Тартареиа» (средства для 
м ы тья  ф арф оровой  и эма
лированной посулы ) вы ра
ботано 15 п продано J 1,7 
тонны.

В ш естом ц ехе сделано 
восемьсот килограммов 
противокоррозийного сред
ства «Икар», на который 
оф орм ляется  техн ическая  
докум ентация. П олучены  
образцы  новой водосмы ва
емой п олировальной  пас
ты. В перспекти ве паме- 
чеи вы пуск меловой смссн 
для побелки стен.

Если ж е  сравни ть  пока
затели  производства това
ров па родного п отребления 
в годы прош едш ей  п яти 
летки! с первым годом де
сятой, то они свидетельст
вуют явно пе в пользу 
последнего. С каж ем , в 1974 
году было вы пущ ено пх на 
490 ты сяч рублей, а за 
ш есть м есяцев  первого го
да десятой  пятплеткдг все
го на 15 ты сяч публей. В 
чем ж е причина? О казы 
вается. ранее вы пускаем ы й 
пигмент для м асляной  по
краски был заб ракован  по 
енпптарны  м сообра Жепи- 
ям.' И зготовление его при
ш лось п рекрати ть. Объем 
по вы пуску товаров  народ

ного* п отреблени я в 1075 
году ум ен ьш и л ся  па 94,5 
процента.

Сосредоточив осповпое 
вним ание па вы пуске пиг
мента, руководство пред
п р и я т и я 'п о ч т и  пе заним а
лось освоением  и внедре
нием в производство дру
гих товаров бытовой хи
мии. У бедительно сказал  
об этом на одном пз засе
даний п артком а завода его 
секретарь Г. II. Ш вецов.

— Плохо мы заним аем ся 
реш ением  столь важ ной 
государственной  задачи. Н е
достаточно серьезно отно
сится к н алаж и ван и ю  про
и зводства товаров народно
го п отребл ен и я  главны й 
и нж енер  Б . А. Пахомов. 
Сейчас мы д а ж е  не имеем 
детального п л ан а  работы 
по орган и зац и и  вы пуска 
изделий  бы товой  химии. 
Нам всегда что-нибудь да 
м е т а е т . За  ш есть  месяцев 
вы пустили  всего на 36 ты 
сяч рублей. Это очень ма
ло. если учесть , что пред
п риятие долж но  произво
дить их п ять-щ есть  про
центов от объем а реализа
ции всей продукции.

В н ейтральн ой  заводской 
лаборатории  no -пасто л т е 
му озабочены  поисками пу
тей ул у ч ш ен и я  ' вы пуска 
товаров. ' повы ш ением  их 
качества. Этого не ска
ж еш ь о производственно- 
техннческом  и плановом 
отделах. Здесь  заним аю тся 
всем и понем ногу Нет п ла
на. нпкто пе задум ы вается  
над расш и рен ием  ассорти
м ента изделий, улучш ени
ем их надеж ности , конку
рентоспособности. Все ссы
лаю тся  на торгую щ ие орга
низации. Мол, пе берут. II 
но возьмут, если  не зан и 
м аться вопросам и сбыта.

В ыпустили, скаж ем ,
опытную  п артию  средств 
борьбы с коррозией  дета1-

лей  легковы х автомобилей, 
по она л еж и т  па. складе. И 
чикто не беспокоится, как  
получш е предлож и ть ее по
купателю , к ак  красивее 
оф ормить ф асовку.

Сейчас вы п уск  хромоси
ликатного пигм ента оста
новлен  и з-за  того, что не 
находит сбы та, а производ
ство его край н е н ерента
бельно. П ланировалось, что 
себестоим ость будет 460 
рублей  при  изготовлении 
одной тонны , ф актически  
она обош лась в 1168 руб
лей. Руководство  завода 
вы нуж дено было срочно ис
п ользовать мощ ности д а й  
вы пуска другого продукта. 
С умели хорош о отладить 
производство «Тартареиа», 
по когда он поступил в 
торговую  сеть, оказалось, 
что чи стящ и е свойства его 
далеки  от" ж елаем ы х. В 
связп  со сп ятп ем  с произ
водства п игм еп та и труд
ностям и сбы та «Тартарепа» 
вы полнение и до’ того уж е 
низкого п л ан а  в третьем  
квартал е  будет сорвано. Об 
этом свидетельствует спра
вка по резул ьтатам  про
верки производства това
ров народного потребления 
на п редп риятии , подписан
н ая  зам ести телем  предсе 
д ател я  заводской  п артий 
ной ком иссии  Ю. В едерни
ковым.

В течение 1974—76 годов 
па заводе проводился об 
щ ественн м й  смотр-конкурс 
на разраб отку  предлож е
ний по о рган и зац и и  и вне- 
дренпю  в производство но
вых видов товаров парод- 
ного иотреблеипя. О тдача 
от него весьм а невелика, 
больш инство предлож ений 
было отклонено.

П оре, видимо, руковод
ству п редп ри яти я , партий  
пой п профсою зной орга
н и зац и ям  лучш е и рацио
нальнее- использовать  воз 
мож постп, не бросаться пз 
крайности  в крайность. 
Н аладить вы п уск  ш ироко 
го ассортп м епта изделий 
бытовой хим ии, 'которы е 
п ользовал и сь , бы больш им 
спросом у населения.

Ф . САЕНКО , 
корреспондент газеты 

«Под знаменем 
Ленина».

Александр Антонович 
Ветошкин выполняет куз
нечные и сварочные рабо
ты в ремонтных мастер
ских первого отделения  
мясного совхоза «Уткнн- 
скнй». От его мастерства 
зависит состояние сельско
хозяйственной техники. В 
эти жаркие дни уборочной  
страды, когда на счету ка
ж дая м инута бесперебой
ной работы агрегатов, 
Александр Антонович тру
дится особенно ответствен
но.

— Работу Ветошкина 
всегда отлпчает качество,— 
говорит о сварщике управ
ляющий первым отделени
ем Г. М. Елохнп.

Ф о то  В. Зотова,

ЧИТАТЕЛИ КРИТИКУЮ Т, ПРЕДЛАГАЮТ

Г р у б о с т ь  не к р а с и т
Есть в  Новоудкинске быт- 

комбинат, Нынче я три раза 
отдавала туда на ремонт 
обувь, и ни один из зака
зов не был выполнен в 
срок. Да это бы еще пол
беды. За перо - заставило 
меня взяться совсем дру
гое —  грубость, с которой 
мне пришлось столкнуться 
в быткомбинате.

В конце июля принесла я 
босоножки. Нужно было от
ремонтировать каблуки. Ка
бота небольшая, срок го
товности назначили на сле
дующий день. Пришла на 
другой день за обувью, а 
на двери замок. Следую

щие дни были выходными. 
Не были готовы босоножки 
и в понедельник. Не вы
держала, попросила книгу 
жалоб у заведующ ей 3. П, 
Стамиковой. Она ответила: 
«Сейчас разберемся». Но 
разговора с мастером
А. Пузы ревы м  не получи
лось. Он грубо обругал 
нас. Так и ушла я ни с чем .

М не кажется, что таким 
людям, как А. Пузырев, в 
сфере обслуживания нель
зя работать. А что думают 
по этому поводу руководи
тели горбытулравления?

В. ИВЛЕВА.

ЗА ХЛЕБОМ В ГОРОД
В поселке зайнда теплоизоляционны х изделии  за

крыт хлебны й магазин. Л ю ди вы н уж д ены  за хлебом 
ездить в Соцгород. Т акие «прогулки» нам порядком  
надоели. Мы уж е подумы вали о том, чго, может, хлеб 
мож но п родавать  в продуктовом  м агази н е , но и он, 
к сож ален и ю , работает п ерегулярно, а в воскресенье 
вообще закры т. Говорят, что нет п родавца. А нам-го 
от этого легче не стало. Мы хотим узн ать , скоро ли  
откроется  хлебный м агазин.

Ж ители поселка.

З А М К Н У Т Ы Й  К Р У Г

п о
Жители 

писали в

СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ
поселка Дипас 

редакцию о том, 
что но улицам п дорогам 
до глубокой ночи на боль
ших скоростях, проезжает  
большегрузный транспорт. 
Машины перевозят кпар- 
цитовый порошок пз шла
мовых прудков для завода 
/КБИ нК . Они засоряют тер
риторию камнем, -кварцм-

топой ны.тыо. Ж ители по
селка глубоко обеспокоены 
таким  полож ением  п про
сили адм инистрацию  заво
да зап рети ть  вы езд и вьезд  
маш ин на улицы .

На ж алобу отвечаю т ди
ректор динасового завода 
II. Т. Губко и п. о. н ачаль
ника городского отдела 
внутренних дел  П. П. /К о

лобов: «Б ивоз порошка за
водом /КБИиК через посе
лок прекращен. 1$ поселке 
до первого сентября будут  
установлены дорожно-eiir- 
надьнмс знаки, ограничи
вающие грузоподъемность  
машин. Для вывозки кг.ар- 
цмгопых порошков из шла
мовых прудков отведена 
сп ец и ал ьн ая  дорога».

Вместо 10 лет, преду
смотренных гарантийным 
сроком, смеситель п моей 
еанне проработал 4 года. 
Все попытки отремонтиро
вать его оказались безус
пешным!!, и... тоненькой 
струйкой потекла вода. За 
полторы минуты вытекает 
один Литр. Я  обратилась к 
начальнику жилищно-ком
мунального отдела Ноео- 
трубного завода A. It, Ооо-

ротову с просьоон заменить 
смеситель. Но мне ответи
ли, что смесители покупа
ют сами жильцу. Достать 
их в магазине трудно, поч
ти невозможно. А вода те
чет и течет,..

Как же выйти из этого 
а?

Н. РОД ИНА

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИН* 
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У  кры льц а Н овоуткин- 
ского поссовета теснятся 
украш ен ны е ярким и  лен
тами и ш арами «Волги», 
«Ж игули» и «Москвичи». 
И дет торж ественное брако
сочетание. Регистрирую тся 
молодые нары  — рабочие 
Н овоутк янского завода 
«Искра». Иго Станислав 
Ш ведов и Л идия 'Гачева, 
В иктор Т атарченков и Лю-

СВАДЕБНЫЙ ВАЛЬС
бовь Ефимова. Ю рий Ро- 
маш ко и А настасия П атру
ш ева, А лександр Тешко и 
В алентина Зверева.

В фойе поссовета моло
дож енов встретил предста
витель партийной органи
зации  завода «Искоа» 
Н. П. Коломиец. Он провел

молодых в зал  регистрации 
брака. Ц веты, нарядны е 
п латья , волную щ ие звуки  
свадебного марш а создали 
неповто рим У  к», .запомина
ю щ ую ся на вей» ж изнь кар
тину : свадьбы. Со словами 
н апутствия  выступила сек
ретарь исполкома М. И. Ве

рещ агина, а  свидетельства
о браке вручила депутат 
Н овоуткинского поссовета 
Г. М. Ш естакова.

В медленном вальсе^ :'а- 
круж ились супруж еские па
ры. В глазах  у каж дого 

‘любовь и ож идание долгой 
и счастливой жизни.

3. ПЕЛЕНЕВА, 
бухгалтер Новоут

кинского поссовета.

*Из истории старинных ремесел

« Р У С С К И Е

САМОЦВЕТЫ»
С давних пор удивляю т 

уральцы  весь мир подел
ками и з камня. Редкост
ной красоты  изделия со
здали  ура лье кие умельцы. 
Б езы звестн ы е крепостные 
украсили  Эрмитаж. Ека
теринино кий, П авловский 
и Г атчинский дворцы, Иса- 
ак и ев ск и т  и П етропавлов
ский  соборы. О ружейную  
п ал ату  московского Крем
ля, их произведения хра
н ятся  в Л увре и Британ
ском музее...

Два с половиной века 
н азад  крепостны е мастеро
вые откры ли  на У рале са
моцветы. В 1726 году в 
Е катеринбурге бы ла созда
на небольш ая гранильная 
и ш ли ф овальная  ф абрика. 
С той поры и понеслась по 
всему миру, как песня ко
локольчика, гром кая слава 
о зам ечательны х делах 
уральцев.

На различны х вы ставках  
в н аш ей -стр ан е  и за рубе
жом творения уральских 
кам н ерезов  были отмече
ны н аград ам и  высш его зо
лотого достоинства. Чудом  
гранильного и  кам нерезно
го м астерства признана са
м оцветная карта Ф ранции, 
вы п олнен ная уральцам и. 
К ом итет П ариж ской  Все
мирной вы ставки  1900^ го
ла отм етил эту  работу 
Больш ой  золотой медалью...

Н овые поколения сохра
нили и продолж или  тради
ции. В 1937 году ураль
ские м астера Воронов, К и
таев. Зверев, Н ехорош ков, 
Ботговских. Оберюхтин. Ож- 
гибесов и братья Т атауро- 
вы  снова п оразили  мир. 
Они создали  «русское чу
до» — к арту  индустриали
зац ии  С траны  Советов, ко
торая  завоевала Больш ую  
золотую  медаль Всемир
ной вы ставки  в П ариж е.

Трудно перечислить про
извед ени я  уральских  кам 
нерезов. Но н ельзя  не от
м етить такой  ф акт. С глу
бокой болью восприняли  
уральцы  потерю пролетар
ского вож дя, создателя 
первого в мире социали
стического государства
В. II. Л енина. С большой

люоовыо они выточили из 
красной яш м ы  зн ам я на 
п ам ятн и к  В. И. Л енину, п 
тогда, и год см ерти  Влади
мира И льича, все мастера 
фабрики вступили- в пар
тию...

Многие приезж агрт в на
шу столицу. II каж ды й с 
трепетны м  Ч увством  идет 
на К расную  площ адь, лю 
буется крем левским и звез
дами. Две ты сячи  камней 
для крем левских звезд 
огранили свердловские кам
нерезы .

Традиции прош лого хра
нят и развиваю т сегод
няш ние кам нерезы . Яшма, 
малахит, родонит, агат, л а 
зурит, ф лю орит — много
численная коллекц ия ура
льских минералов и само
цветов служ и т им поделоч
ным материалом . Мастера 
создаю т новые образны, 
ищ ут формы, пути, как яр 
че и вы рази тельнее пока
зать красоту  кам ня.

Семь нот в распоряж ении 
композитора, а какое бес
конечное разиообразие ме
лодий! Т ак  и гранильщ и
ки  из одного к ам н я  созда
ют гам м у узоров, которые 
загораю тся волш ебным ог
нем. В их произведениях 
п роявл яется  в полную  си
лу  тал ан т сказочного Да- 
нилы -маетера...

Давно Е катеринбургская 
гран и льн ая  и ш лиф оваль
н ая  ф абрика переросла в 
завод «Русские самоцветы». 
С егодня это современное 
предприятие, оснащ енное 
новейш им оборудованием. 
О гранка кам н я  ведется 'на 
станках-полуавтоматах.^ С 
автом атических линий с 
программны м управлением  
еж едневно сходит продук
ции на 55 ты сяч рублей.

Н едавно «Русские само
цветы» отм'етили славны й 
ю билей — 250-летие со дня 
рож ден ия уральского кам- 

ш ерезлого искусства. П ред
приятие награж ден!) орде
ном «Знак П очета». Высо 
к а я  н аград а венчает само
отверж енны й труд и неио 
вторимое искусство ураль
ских мастеров.

Ю . ДУНАЕВ.

"СОВЕТЫ АГРОНОМА

Д  ля будущего урож ая
Н ачинаю щ их садоводов 

часто интересует вопрос о 
том, к ак  ухаж и вать  за зем
лян и кой  в послеуборочный 
период. Время это для  раз
вити я  растений  очень важ 
но: у  зем ляники  нарастаю т 
иовы е листья , корни, зак 
лады ваю тся  плодовы е поч
ки, то есть ф ормируется 
урож ай  следую щ его года. 
О трицательно сказы вается  
на ее развити и  сухая  поч
ва. оставш иеся  усы, раз
личны е вредители, поэтому 
у х аж и в ать  за растениями 
надо тщ ательпо. Очистить 
участки  от сорняков, уда
лить  все у сы .« взры хлить 
или п ерекопать почву сра
зу  ж е после сбора всех 
ягод.

Затем  сделать подкорм
ку. На один квадратны й 
метр 200—300 граммов зо
лы или  100—200 граммов 
огородной смеси. Внося 
удобрения, надо помнить, 
что больш ие дозы, особен
но азотны х, давать нельзя, 
так как у зем ляники  от 
этого усиливается рост л и 
стьев, а следовы е почки

плохо заклады ваю тся.
Прп перекопке и ры хле

нии кусты  зем ляники  не
много окучиваю т. О кучива
ние улучш ает образование 
и рост придаточны х корней 
в поверхностны х слоях по
чвы и обеспечивает их раз 
мещ ение в более глубоких 
слоях, а а,то способствует 
увеличению  урож айности.

А теперь немного о м а
лине. Садоводы порой не 
знаю т, когда вы резать 
(осенью или весной) ста
рые неплодоносные побе
ги. Д елать это нуж но сра
зу  ж е после сбора ягод. 
П рореж ивание дает боль
ш е света и питательны х 
вещ еств для  молодых по
бегов. Расстояние меж ду 
побегами 20—25 сантим ет
ров. О днолетние стебли ма
лины  необходимо немного 
укоротить, внести под
кормку и перекопать, а
весной почву только взры 
хлить.

В. САВЫ КОВА, 
агроном городского 

совета ВООП.

* с  п о р  т  У с п е х и  
м н о г о б о р ц е в

Запевалой многоборья 
по комплексу П О  в ми
нувшем году был у нас
Сергей Габинет —  ныне 
чемпион СССР. Сейчас он 
служит в рядах Советской 
Армии, не с его уходом 
многоборцы в спортклубе 
«Уральский трубник» не пе
ревелись. Число их растет, 
успехи радуют.

Первый старт они взяли 
Нижнем Тагиле на пер

венстве области. Из восьми 
разыгрываемых первых пять 
.мест заняли новотрубники. 
Чемпионами области стали 
Маргарита Макарова, Вя
чеслав Десятое, Евдокия- 
Черник, Василий Банных и 
Александр Мызников. Кста- 

, он единственный из 180 
участников выполнил нор
матив первого разряда. В 
командном зачете наши 
многоборцы также оказа
лись первыми.

После этого, через неде
лю, они участвовали в со
ревнованиях на первенство 
терсовета. И вновь оказа
лись вне всякой конкурен
ции.

Многоборцы оспаривали 
также первенство областно
го совета ДСО «Труд» в

Свердловске. Здесь чемпи
онов в личном зачете ока
залось немного, зато каче
ство выступлений значи
тельно улучшилось, Так, 
электрик цеха №  6, мастер 
спорта по морскому^мно- 
гоборью А. Мызников, на
брав в сумме 136 очкоз, 
впервые выполнил норма
тив кандидата, в мастера 
спорта. Следует отметить 
его результат и в стрель
бе —  97 очков из 100 воз
можных, это норматив вто
рого спортивного разряда. 
Еторым стал В. Десятое и 
трешим —  воспитанница 
детско-юношеской спортив
ной школы спортклуба 
О. Ишмуратова.

В течение одного месяца 
многоборцы завоевали че- 
тыреькубка, 19 чемпионских 
титулов, 18 призовых мест.

В сентябре в Свердлов
ске пройдут зональные со
ревнования на первенство 
РС Ф С Р. Здесь некоторые 
наши спортсмены будут вы
ступать в составе сборной 
области.

А. ЧЕРЕПАНОВ, 
зав. отделом по- ГТО 
спортклуба «Уральский 
трубник».

В О Т  Т А К  С Е М Е Й К А !
Утро. Дож дь перестал моросить. В туманном воз

духе п олн ая  тиш ина и тепло. Т олько по верш инам  
берез и елей пролетел таинственны й ш епот от набе
ж авш его  ветерка.

Я с п риятелем  собирал грибы возле нового тракта 
на Р евду  и вдруг увидел семью  красноголовиков, 
сп рятавш ую ся под кустом. О сторожно разгребая  ли 
стья. я  находил все новы х и новых членов этой мно
гочисленной семьи. II н асчитал их 52!

В. КУЗЬМ ИНО В,
электросварщик завода трубчатых конструкций.

Фото  автора.

В  и з  З А Л А  С У Д А

БЕССЛАВНЫЙ КОНЕЦ
Ивана Лучникова, 42-лет- 

него отца двух детей, зна
ют и в цехе №  6, и в цехе 
N2 14 Новотрубного завода. 
Известен он и на улице За
городной, где проживал в 
доме №  28, и на ул. Совет
ской в доме №  8-а, где 
был частым гостем. Многие 
знают Лучникова как неисп
равимого пьяницу, потопив
шего в бутылке свою со
весть, терроризировавшего 
семью, забывшего все ради 
стремления к спиртному.

Всякие меры воздействия 
применялись к' нему. М но
го было попыток остано
вить его падение, вернуть к 
правильной жизни. Упорно 
не хотел Лучников прислу
шиваться к добрым сове
там. М еры принуждения, 
административные и дис
циплинарные, на него не 
действовали. Пил, прогули
вал, гонял жену и дегей.

Направляли лечиться в нар
кологическое отделение —  
тоже не помогло.

Глубоко в пропасть затя
нул алкоголь Ивана Луч
никова. Потеряна работа, 
потеряно уважение людей, 
потеряна свобода. Пригово
ром народного суда пьяни
ца осужден к четырем го
дам лишения свободы зато, 
что в пьяном виде нанес 
ножевое ранение гражда
нину Ф . Суд также поста
новил принудительно ле
чить преступника от алко
голизма в местах лишения 
свободы. С осужденного 
взыскано 104 рубля в до
ход государства за лечение 
потерпевшего Ф . в течение 
13 суток в медсанчасти Но
вотрубного завода.

Б. Ю Н О Ш ЕВ, 
зам. прокурора 

г Первоуральска, 
советник юстиции.

1  ТЕБЕ, С ТА Р Ш Е К Л А С С Н И К

Ш кола юнкоров
Много профессий хороших и разных ожидает тех, кто 

в скором времени окончит среднюю шкоду. 4;же сейчас 
старшеклассники задумываются, кем быть. Очевидно, 
многим не раз приходила мысль: хорошо бы по.олиже 
познакомиться с будущей профессией, испытать, под
ходит'ли она для меня.

Такая возможность есть у тех, кто думает о профес
сии журналиста. На факультете журналистики Ураль
ского университета для школьников !)— 10 классов и 
выпускников школ, окончивших ее не более двух лет 
назад, организована заочная школа юного корреспон
дента (ЗШЮК). Она и рассчитана на то,' чтобы учащи
еся попробовали свои силы в газете. .

Юнкоры в течение года познакомятся с основами 
творчества журналистов, газетными жанрами и сами 
будут публиковать материалы в местной печати.

Заявления желающих принимаются с 1 по 30 сен
тября по адресу: 620033, г. Свердловск, К-83, прос
пект Ленина, 51, факультет журналистики, ЗШЮК. К 
заявлению прилагаются автобиография, две фотокар
точки (3x  4 см), рекомендация редакции или (для 
школьников) характеристика преподавателя литерату
ры, если есть, то вырезки опубликованных материалов.

Р едактор  С. И. ЛЕКАИОВ.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Ц ветной ш ирокоф орм атны й 

4-я серии). Сеансы: 9, 12, 3,
К инотеатр «Восход»,- 

ф ильм  «ПОТОП» (3-я и 
6, 9 час. вечера.

К инотеатр «Космос». Ц ветной ф ильм «БРИ Л Л И 
АНТЫ  ДЛЯ Д И КТА ТУ РЫ  ПРОЛЕТАРИАТА» (2 се
рии) Сеансы: 9, 12, -3, 6, 9 час. вечера.

Клуб Тр>диоселка. Ц ветной арабский ф ильм «ХО
ТИМ СКАНДАЛА». Сеансы: 7. 9 час. вечера.

Клуб имени Л енина. К убинский фильм «СЛОВО 
ЗА ВАМИ». Сеансы: 7, 9 час. вечера. Д ля детей 
ф ильм  «РА ЗВЕДЧИКИ» в 11 часов.

Дворец культуры  Н овотрубного завода объяв
ляет ДО ПО ЛН ИТЕЛЬН Ы Й  НАБОР в к оллекти 
вы  худож ественной сам одеятельности. В ш коль
ны й сектор: театральны й, цирковой, духовой, 
ф ортепьяно, аккордеона, скрипки, баян а, хоро
вой (группа девочек и группа м альчиков), во
кальны й, балетной студни, бальны х танцев, х у 
дож ественного чтения, изостудии, массовиков- 
затейников, тан цевальны й  (группа девочек и 
группа м альчиков).

В зрослый сектор: народны й драм атический
театр, народны й цирковой, народны й духовой 
оркестр, народны й ан сам бль песни и тан ц а (хо
ровая группа — м уж ск ая  и ж ен ск ая , тан це
вальн ая  группа — м у ж ск ая  и ж ен ск ая ), театр  
поэзии , театр  миниатю р, худож ествен н ая  аги т 
бригада, академ ический  хор, вокальн ая  студия, 
эстрадный оркестр, кройки  и ш итья, худож ест
венной вязки .

Зап и сь  производится е 22 августа еж едневно, 
кроме понедельника, с 10 до 13 и с 15 до 21 ч а 
са в ком натах №  35. 37, 39. 70, О бращ аться но 
телефонам: 2-48-12, 52-97, 54-10.

Л егкость м атери ала, четкость узоров, яркость 
красок, разнообразие рисунков, прочность, не- 
еш ш аем оеть — это нейлон.

М агазины  горпромторга предлагаю т нейлон  
производства Г ерм анской  Д емократической  Р ес 
публики, Ш ирина тк ан и  1 метр. Ц ена 10 рублей.

П осетите м агазины : .V» 3 «Ю билейный» (ул. 
Л енина. 141), А» 10 «Т кани» (пос. Д и нас), Д: 25 
«П ромыш ленные товары » (ул. В айнера, 43), 
Д* 31 «П ромы ш ленны е товары » (нос. М агн итка), 
Д: 42 «Радуга» (ул. В атутина, 20).

ВНИ М АНИ Ю  РОДИТЕЛЕЙ и  у ч а щ и х с я , п р о 
ж и в а ю щ и х  8 РА Й О НЕ ТЕХГОРОД А.

Гороно доводи) до вашего сведения, что е 
1 сентября* 1976 года учащ иеся 1— 8 классов, обу
чавшиеся в школах Соцгорода, будут обучаться  
в новой школе Ne 1. Сбор учащихся 30 августа в 
14 часов в школе №  7.

Выражаем благодарность коллективам планового отдела 
Новотрубного завода, центральной лаборатории, цехов 11 и 42 
филиала Новотрубного завода, всем друзьям, разделившим 
наше горе и принявшим участие, в похоронах дорогой Э . С , 
Газмаи.

Семья покойной.

Гороно, горком профсоюза * работников просвещения, 
педколлектив школы JV? 11 сообщают о смерти бывшего 
библиотекаря школы

И С А К О ВО Й  
Матильды Ефимовны

и выражают искреннее соболезнование родным н близ
ким.

А Д Р Е С :  6231 ПО, г. Перво
уральск. проспект Ильича, 21/10.
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